



“2025 - AÑO DE LA RECONSTRUCCIÓN DE LA NACIÓN ARGENTINA”

# *Proyecto de Declaración*

*La Cámara de Diputados de la Nación Argentina...*

## *Declara*

Su Interés por el **Torneo Nacional de Newcom**, que se llevará a cabo del 23 al 25 de mayo en la Ciudad de Posadas de la Provincia de Misiones. En su sede del Polideportivo Municipal “Ernesto ‘Finito’ Gehrman”, los equipos podrán participar en las categorías +68 y +60 mixto. Siendo la competencia en homenaje al natalicio del reconocido deportista misionero, Ernesto “Finito” Gehrman. Organizado por la Escuela Municipal “Finito” Tic.Co. conjuntamente con la Secretaría de Deportes y Desarrollo Humano de la Municipalidad de la ciudad de Posadas de la Provincia de Misiones.

**Carlos Alberto Fernández**

Diputado Nacional



“2025 - AÑO DE LA RECONSTRUCCIÓN DE LA NACIÓN ARGENTINA”

## *Fundamentos*

### **Sr. Presidente:**

La capital de la provincia de Misiones, ciudad de Posadas se alista y aguarda con gran expectativa para recibir equipos de todo el país para vivir y ser parte de uno de los eventos que ha de mezclar al deporte y salud , con la enorme emoción como reconocimiento de una de las glorias vivientes del deporte misionero en el **Torneo Nacional de Newcom**, que se celebrará del 23 al 25 de mayo en el Polideportivo Finito Gehrman en homenaje a Ernesto “Finito” Gehrman, quien cumplió 80 años el 7 de este mismo mes. Dicho evento es organizado por la Escuela Municipal “Finito” Tic.Co. conjuntamente con la Secretaría de Deportes y Desarrollo Humano de la Municipalidad de la ciudad de Posadas de la Provincia de Misiones.

La sede elegida ha de ser el Polideportivo municipal que lleva su nombre y donde se disputará en las categorías +60 mixto y +68 mixto.

El torneo contará con cupos limitados, lo que hace aún más especial la oportunidad de formar parte de este gran encuentro deportivo.

Cabe, en esta oportunidad, expresar que el ex basquetbolista homenajeado, se desempeña en Newcom desde hace unos años y en cada certamen del que forma parte, es una de las grandes figuras. Es por esto también que este torneo se realiza en su conmemoración destacando su legado en la historia del deporte local y nacional.

Les comparto un par de links para mayor claridad de lo que estoy expresando, a saber:



“2025 - AÑO DE LA RECONSTRUCCIÓN DE LA NACIÓN ARGENTINA”

- ✓ <https://www.instagram.com/deportesydesarrollohumano/p/DGAyQO-xMMm/>
- ✓ <https://www.youtube.com/watch?v=rP97apGRZBA>

El Newcom fue creado en 1895 por la profesora de educación física Clara Gregory Baer en el colegio Sophie Newcomb de Nueva Orleans. Desde 2008 forma parte de los juegos Evita.

La actividad tiene su razón de ser en la búsqueda de la integración de los más grandes al deporte. Siendo así que se ha logrado que practiquen personas de todas las edades, tanto hombres como mujeres, permitiéndose que compartan momentos que permiten que se formen lazos entre sí. Otro aspecto incluso muy relevante de este deporte es que se puede practicar sin dificultad si la persona interesada use un marcapasos o un stent, lo que acerca jugadores que no podrían participar en otra disciplina.

En su arranque, el Newcom es una disciplina equivalente al vóley, aunque con algunas diferencias muy marcadas como que la pelota se agarra en lugar de ser golpeada y se juega en equipos mixtos. El Newcom es una adaptación del vóleibol diseñada para adultos mayores, donde la pelota se atrapa y se lanza en lugar de golpearla. Se juega con dos equipos de seis jugadores (tres hombres y tres mujeres) que se enfrentan en una cancha de vóleibol con una red a una altura de 2.43 metros. El objetivo es pasar la pelota por encima de la red al campo contrario sin que toque el suelo, evitando que el equipo contrario la atrape.

Así mismo, podemos ver múltiples virtudes que tiene el Newcom para la salud, como ser en los casos de las personas con colesterol alto o diabetes que van normalizando sus valores cuando comienzan a practicar este deporte, con lo cual se reducen sus ingestas de medicamentos. Además, con este deporte logran liberar endorfinas sintiéndose más plenos y consiguiendo poder conciliar el sueño con mayor



“2025 - AÑO DE LA RECONSTRUCCIÓN DE LA NACIÓN ARGENTINA”

facilidad. Los ayuda al cuidado del retraso de la pérdida de masa muscular y les despeja la mente para poder seguir activos y saludables.

Este torneo apunta a ser una gran oportunidad para disfrutar de la competencia y rendir tributo a uno de los grandes referentes del deporte misionero.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento para la aprobación del presente proyecto de Declaración que promete reunir a jugadores de todo el país en un espíritu de competencia, camaradería, salud y deporte.

***Carlos Alberto Fernández***

Diputado Nacional